

NEWSPAPER

Kunjungi Masjid Taqwa Jorong Kawai, Bupati Harap Masyarakat Maksimalkan Progul

Joni Hermanto - TANAHDATAR.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 25, 2022 - 20:56



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra kembali menyampaikan berbagai Program Unggulan (Progul) saat kunjungan Tim Safari Ramadhan Khusus di Masjid Taqwa Jorong Kawai Nagari Batu Bulek Kecamatan Lintau Buo Utara, Sabtu (23/4/2022) malam.

"Di bidang pertanian, ada Progul Bajak Gratis yang bertujuan membantu meringankan biaya produksi, karena mulai dari mesin, BBM dan operator semua biaya di tanggung pemerintah. Manfaatkan program ini, agar ketika harga panen murah para petani masih bisa berlabab," ujar Eka.

Di katakan Eka lagi, kemudian juga ada Asuransi Usaha Tanaman Padi (AUTP) dan Asuransi Usaha Ternak Sapi (AUTS).

"Membantu masyarakat petani dalam menghadapi gagal panen, pemerintah juga telah menyediakan program asuransi. Tentu Saya berharap dimanfaatkan juga secara maksimal. Untuk persyaratannya silahkan tanya ke Pemerintah Nagari atau Kecamatan," katanya.

Kemudian untuk menghindari dari jeratan rentenir yang suku bunganya tinggi dan mencekik masyarakat yang meminjam, sebut Eka, juga ada Program Makan Rendang di Tanah Datar, yakni Program Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar.

"Kita akui, cukup banyak masyarakat kita terjerat pinjaman atau utang dari rentenir. Pemerintah hadir dengan Program Makan Rendang. Ini program pembiayaan atau pinjaman tanpa agunan dengan bunga hanya 3% se tahun dengan maksimal pinjaman sampai Rp10 juta. Manfaatkan segera agar bisa lepas dari jeratan rentenir," pesannya.

Di kesempatan itu Eka juga menyampaikan, Progul lainnya dan apresiasi dan terima kasih atas sambutan para jemaah dan masyarakat jorong Kawai Nagari Batu Bulek.

"Mungkin para jemaah sudah sering melihat Saya lewat di sini. Alhamdulillah, berkat Allah SWT, malam ini Saya bersama rombongan bisa singgah dan hadir langsung bersama tim ramadhan dan menyampaikan berbagai program yang telah disediakan pemerintah daerah. Semoga silaturahmi ini terus terjalin baik ke depannya," tukas Eka.

Wali Nagari Batu Bulek Andi Musdar mewakili pengurus masjid, jemaah dan masyarakat Jorong Kawai menyampaikan terima kasih dan kebanggaan atas kunjungan Tim Ramadhan Khusus Bupati Tanah Datar.

"Kunjungan ini menjadi berkah bagi kami, karena dari sekian banyak masjid di Tanah Datar, masjid kami menjadi salah satu masjid yang dikunjungi pak Bupati dan rombongan," katanya.

Dikatakan Andi, Pemerintah Nagari bersama masyarakat siap mendukung pelaksanaan program dari Pemerintah Daerah.

"Kami siap mendukung dan melaksanakan program pemerintah daerah, namun tentunya juga butuh arahan dan bimbingan pak Bupati bersama jajarannya," pungkas Andi.

Kegiatan yang turut dihadiri Kadis Perhubungan, Bagian Kesra, Bagian Prokopim, Sekcam dan Forkopimca Lintau Buo Utara, Wali Jorong, tokoh masyarakat dan undangan lainnya, Bupati menyerahkan dana hibah Rp10 jutadan bahan bacaan kepada pengurus masjid. (JH)